



BÜRGERSTIFTUNG NORDHEIM

Sind Sie Freund der Bürgerstiftung?

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger aus Nordheim und Nordhausen,

die Bürgerstiftung ist nun schon einige Monate aktiv und lässt Sie durch Veröffentlichungen im Blättle oder durch den Internetauftritt am Geschehen der Stiftung teilhaben.

Wie Sie wissen, läuft seit September das Projekt „Schülercoach“, mit dem wir die Eingangsklasse der Gemeinschaftsschule fördern. Derzeit klären wir, ob ein Bürgerbus als weiteres Projekt gefragt ist.

Für die Erfüllung dieser und künftig weiterer Aufgaben brauchen wir Geld. Auch bei uns geht es nicht ohne. Erfreulicher Weise haben uns ja eine große Zahl von Stifterinnen und Stiftern mit einem Kapital von über 250.000 Euro ausgestattet. Dieses Kapital bleibt aber, wie bei Stiftungen üblich, auf Dauer erhalten. Für Projekte werden nur die Erträge aus dem Kapital verwendet. Diese Erträge sind bei der aktuellen Zinslage sehr gering. Deshalb sind wir auf jeden Euro an Spenden angewiesen.

Um nach Möglichkeit eine halbwegs verlässliche Größenordnung an Spenden zu haben, sind wir dabei, einen Freundeskreis einzurichten. Die Mitglieder eines solchen Freundeskreises sind dem Gedanken der Bürgerstiftungen üblicher Weise eng verbunden und bekunden dies damit, dass sie jährlich mindestens 50 Euro spenden (bei Firmen sind es jährlich mindestens 100 Euro).

Inzwischen haben sich folgende Personen unserem Freundeskreis angeschlossen:

Sabine und Michael Abstins, Ulrich Berger, Sebastian Böhringer, Richard Dauenhauer, Josef Ebner, Beate Hachtel, Erich Hellriegel, Elke und Yusef Khattab, Manfred Kleemann, Walter Kleemann, Dieter Koppenhöfer, Stephan Liebau, Anette Mauersberger, Clemens Mauersberger, Michael Pfautsch, Ewald Rath, Volker Schiek, Werner Weidenmann.

Wir sind dafür sehr dankbar. Dürfen wir auch Sie einladen, im Freundeskreis mitzumachen? Eine Beitrittserklärung ist unter www.buergerstiftung-nordheim.de leicht zu finden, wir schicken Sie Ihnen aber gerne auch zu.

Unsere Kontaktdaten:

Bürgerstiftung Nordheim, Hauptstraße 26, 74226 Nordheim, Telefon: 07133/182-281, info@buergerstiftung-nordheim.de

Falls es für Sie wichtig ist:

So leicht, wie man in den Freundeskreis hineinkommt, so leicht kommt man, wenn man dies möchte, auch wieder heraus. Ihre Unterstützungserklärung ist nicht rechtsverbindlich!

Übrigens:

Jede Spende ist willkommen und wir sind dankbar dafür. Auch versuchen wir, auf verschiedene Weise Einnahmen zu erzielen. So nehmen wir gerne die Einladung der Gemeinde wahr, den Neujahrsempfang am 12. Januar 2014 in der Nordheimer Festhalle zu bewirten. Wären Sie so freundlich, uns dafür einen Kuchen oder eine Torte zu stiften? Oder würden Sie uns bei der Bewirtung helfen?

Wenn Sie ein oder gar beide dieser Fragen mit JA beantworten möchten, melden Sie sich bitte bei Frau Zeberer im Rathaus (07133/182-111 oder waltraud.zeberer@nordheim.de), die freundlicher Weise die Organisation dieser Aufgabe für uns übernommen hat.